



COMUNICADO DE PRENSA

Consejo Monetario Centroamericano abre convocatoria para su primer Premio de Periodismo Económico

El Consejo Monetario Centroamericano (CMCA), por medio de su Secretaría Ejecutiva, lanzó este martes 20 de septiembre la primera edición del Premio de Periodismo Económico CMCA, el cual reconocerá el mejor reportaje sobre temas económicos y financieros relativos a los países que conforman el CMCA (Costa Rica, El Salvador, Guatemala, Honduras, Nicaragua y República Dominicana).

El Premio otorgará USD 2,000 (dos mil dólares estadounidenses) y un diploma al reportaje que obtenga el primer lugar del certamen.

La Secretaría Ejecutiva del CMCA ha preparado el presente premio con el objetivo de incentivar y reconocer la elaboración y publicación, en medios de comunicación formales, de reportajes de gran calidad técnica y periodística sobre temas económicos y financieros.

En esta primera edición del Premio podrán participar reportajes publicados entre el 1.º de enero del 2022 y el 27 de octubre del 2022, y que estén relacionados con los siguientes temas:

1. Recuperación y reactivación económicas post pandemia.
2. Desafíos de las economías centroamericanas y de República Dominicana en un contexto de alza en la inflación.
3. Papel de la inversión directa en el desarrollo de las economías centroamericanas y de República Dominicana.
4. Retos fiscales de los países miembros del CMCA.
5. Dinámica de las remesas en un contexto de crisis sanitaria.
6. Reestructuración del mercado laboral en la crisis de la COVID-19.
7. Impacto de la tecnología en la digitalización y acceso de los servicios financieros.
8. Rol del intercambio comercial intrarregional en el crecimiento de las economías centroamericanas y de República Dominicana.

Las bases del Premio, así como requisitos y formulario de participación pueden ser consultados en la siguiente dirección: <https://www.secmca.org/premio-de-periodismo-economico-cmca/>